

Trump anima a Rusia a piratear el correo electrónico de Clinton

El candidato republicano quiere que los 'hackers' publiquen los 'emails' que su rival demócrata no entregó a las autoridades estadounidenses

SILVIA AYUSO, **Filadelfia**
"Rusia, si estás escuchando, espero que podáis encontrar los 30.000 emails que están desaparecidos". La nominación republicana a la Casa Blanca no ha cambiado la forma de hacer política de Donald Trump. El magnate que aspira a la presidencia de EE UU y, como tal, a convertirse

en comandante en jefe y principal responsable de la seguridad del país, animó ayer a Rusia a piratear el paquete de correos

electrónicos que su rival en la carrera por la Casa Blanca, Hillary Clinton, no entregó a las autoridades que investigaban el uso

de un servidor privado de correo cuando era secretaria de Estado.

Los demócratas salieron en tromba a denunciar la insólita propuesta del magnate y subrayaron lo que consideran es una probada incapacidad de Trump para asumir la jefatura de Estado de la primera potencia mundial.

PÁGINA 3

OPINIÓN

Trump vs México. ¿Y ahora qué hacemos? P5

Jorge Zepeda Patterson

El modelo para medir la pobreza causa polémica en México

Los críticos consideran que falsea el número de personas pobres

PABLO DE LLANO, **México**

Un cambio en el sistema oficial de cálculo de la pobreza en México ha provocado críticas por considerar que este reduce las cifras y dificulta la comparación de los nuevos datos con los de años anteriores. Esto último además complicaría la evaluación de las políticas sociales del Gobierno de Enrique Peña Nieto, según los críticos. Con el modelo de medición actual la disminución de la pobreza sería abrupta y habría 10 millones de pobres menos que en 2014.

PÁGINA 6



JUAN BARRETO (AFP)

La oposición venezolana se rebela ante el ataque del chavismo

No hay paz en Venezuela. La oposición se movilizó ayer en masa en las calles del país para protestar contra el intento del chavismo de ilegalizar como fuerza política a la coalición Mesa de la Unidad Democrática y

para exigir al Consejo Nacional Electoral que active los mecanismos para celebrar un referéndum revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro. El camino al diálogo entre las dos partes se ha visto truncado por

las maniobras del oficialismo. "No hay ninguna posibilidad de negociar el revocatorio", asegura el líder opositor Henrique Capriles. En la imagen, un hombre ante las fuerzas de seguridad en Caracas.

PÁGINA 7

La inflación y la caída del precio de venta lastran al sector

Argentina se queda sin vacas lecheras

RAMIRO BARREIRO, **Buenos Aires**
Las explotaciones lecheras argentinas van camino de una década en crisis. Los profesionales del sector echan la culpa de la situación al poder de fijación de mercado de los supermercados, que ha hundido el precio de venta, y a la elevada inflación, que ha multiplicado por cuatro su deuda real en

los últimos años. Un indicador del bache que atraviesa el sector es la Exposición Rural de Buenos Aires, un clásico que lleva más de un siglo llevando el campo a la ciudad y que este año se ha visto obligada a cancelar la tradicional competición entre las vacas productoras de lácteos por el escaso número de ejemplares.

PÁGINA 9



La Primitiva

España se libra de la multa tras la mediación de Alemania

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

La larga mano de Berlín ha jugado esta vez a favor de España. Las llamadas del ministro de Finanzas alemán, Wolfgang Schäuble, a varios comisarios fueron decisivas para que la Comisión Europea acordara ayer no multar a España pese a sus incumplimientos en la reducción del déficit. En la balanza pesaron más el duro ajuste aplicado ya y los recortes que están por venir: 10.000 millones en 2017 y 2018.

PÁGINA 33

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

ADEMÁS



Putín recibe a los olímpicos tras el escándalo de dopaje

Vladimir Putin, presidente ruso, recibió a los deportistas olímpicos subrayando que las exclusiones por el escándalo de dopaje desvirtúan los Juegos: "Cualquier medalla tendrá un valor distinto".

P30

El Parlament catalán inicia el trámite independentista

P19

Los artistas suizos Fischli y Weiss brillan en México

P26